

## ABSTRAK

Wildan Eka Nur Jannah, 1930110043 **PENCEGAHAN TOXIC RELATIONSHIP DALAM PERNIKAHAN STUDI Q.S. AR-RUM AYAT 21 PRESEFEKTIF TAFSIR ATH-THABARI.**

Toxic Relationship merupakan sebuah hubungan yang tidak sehat yang berkaitan antara individu atau kelompok sifatnya beracun dan merusak kesehatan fisik dan mental seseorang yang hanya dapat menguntungkan sepihak dan merugikan pihak lainnya, adanya salah satu individu yang berusaha menguasai dan memiliki kontrol yang lebih besar dari pada pihak lainnya. Sedangkan tujuan dari pernikahan yaitu menjadi Keluarga yang Sakinnah Mawaddah Warrahmah. Maka adanya Pencegahan Toxic Relationship Dalam Pernikahan. Dalam penelitian ini penulis menggunakan Metode Penelitian Kepustakaan (*Library Research*) yaitu Kegiatan yang sebagian besar tugas penelitiannya adalah mencari dan mengutip dari berbagai macam sumber data yang berkaitan dengan permasalahan yang hendak di teliti. Adapun sumber data penelitian ini yaitu dari Kitab Tafsir ath-Thabari jilid 20 *Terjemah*.

Hasil dari penelitian ini yaitu : 1). Pencegahan Toxic Relationship adalah saling mengetahui dan menjalankan hak dan kewajiban satu sama lain agar dapat mewujudkan Pernikahan yang sakinnah mawaddah warrahmah sesuai dengan Tujuan dari pernikahan itu sendiri. 2) Sedangkan Pencegahan Toxic Relationship studi QS. Ar-Rum ayat 21 dalam kitab Tafsir ath-Thabari adalah diantara tanda-tanda Kekuasaan Allah yaitu diciptakan-Nya pasangan dari tulang rusuk agar saling mencintai dan menyayangi satu sama lain.

Berdasarkan pembahasan serta analisis yang telah dilakukan, Pencegahan Toxic Relationship dalam Pernikahan sangat penting karena dapat menyebabkan tekanan mental dan Kesehatan fisik , bahkan dapat terjadi perceraian. Upaya pencegahannya yaitu Saling mengasahi dan meyakini lalu saling berinteraksi diri untuk saling menjalankan hak dan kewajibannya satu sama lain lalu saring melakukan komunikasi dan menghadirkan pihak Ketiga jika terjadi perkecokan atau kesalah fahaman agar menjadi penengah sebagai Upaya agar tidak terjadi kekerasan dalam Pernikahan.

**Kata Kunci:** *Toxic Relationship, Tafsir ath-Thabari.*